



**6 Pièces**

**280 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIMD107**

**1 380 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Au coeur d'un domaine renommé, située au bout d'une impasse, en position dominante, agréable propriété familiale avec vue panoramique sur la mer et la montagne. L'intérieur se compose d'un chaleureux espace de vie avec cheminée, une cuisine indépendante, un bureau, un atelier, 3 chambres dont une suite parentale avec salle de bain et dressing, un studio indépendant, ainsi qu'une buanderie. La maison s'articule autour d'une belle terrasse avec une piscine à débordement. À 3 minutes des commerces et écoles, 8 minutes de l'autoroute, 20 minutes de Cannes et 35 minutes de l'aéroport de ...

Sole Agent. In the heart of a renowned estate, situated at the end of a cul-de-sac in a dominant position, this pleasant family property boasts panoramic sea and mountain views. The interior comprises a cosy living area with fireplace, a separate kitchen, a study, a workshop, 3 bedrooms including a master suite with bathroom and dressing room, a separate studio and a utility room. The house is built around a lovely terrace with an infinity pool. Just 3 minutes from shops and schools, 8 minutes from the motorway, 20 minutes from Cannes and 35 minutes from Nice airport.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES**  
278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

